

Pozoleño

Abril 2009 · Número 4 · Año II · Ediciones C&G

www.oretania.es

El periódico de Pozuelo de Calatrava



El tránsito por los caminos se normaliza tras ser arreglados

El Teatro acogió el I Encuentro 'Oretania' de Tauromaquia



Adjudican las obras del nuevo Consultorio

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha adjudicado las obras del nuevo Consultorio Local, cuya construcción supondrá una inversión cercana al medio millón de euros. El Diario Oficial de Castilla-La Mancha publicaba el 10 de marzo la resolución por la que se hacía público el resultado del procedimiento para la contratación de unas obras que tienen un plazo de ejecución de nueve meses. El importe de las mismas asciende a 483.758,59 euros y la empresa adjudicataria ha sido Emcoman, S.L. Con la construcción de este nuevo centro médico, el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) pretende solventar las carencias tanto de espacio como de confortabilidad de las instalaciones actualmente existentes. **Página 5**



La Junta toma nota de las necesidades

Los delegados del Gobierno de C-LM se reunieron en el municipio **Página 8**

Acuerdan una mayor relación de los cuerpos policiales

Página 5

Más de medio millón de euros para evitar las inundaciones por lluvias

Página 6

Los jóvenes ya tienen voz a través de su Consejo Local

Página 9

Triguero habla de sus varios cometidos en la política

David Triguero Caminero está asumiendo a sus 26 años destacadas responsabilidades a nivel municipal y a nivel provincial en su propio partido. Cabe recordar que es secretario general de Juventudes Socialistas de la provincia de Ciudad Real y, paralelamente, concejal de Juventud y Deportes. Sobre todo ello habla en una interesante entrevista, en la que comenta también, entre otros muchos aspectos, su particular visión de la política desde el lado de los jóvenes, así como un balance de estos casi dos años de legislatura socialista en la localidad pozoleña desde la perspectiva de las dos áreas que dirige este estudiante de Derecho. **Páginas 10 y 11**

La meteorología se alió con el programa de actos de Carnaval

Redacción

A diferencia de lo que ocurriera en 2008, este año la meteorología fue cómplice de las celebraciones de Carnaval en Pozuelo de Calatrava. Y ello motivó una presencia masiva de vecinos ataviados de las más variopintas guisas por las calles de la población. La programación elaborada por el Ayuntamiento incluyó diversas actividades, entre las que cabe destacar el pregón, diversos pasacalles infantiles y de adultos, concursos varios como el de chirigotas, el entierro de la sardina o el baile del sábado de piñata.

El tradicional pregón se llevó a cabo en el Salón Multiusos, reconvertido durante este ciclo en Palacio del Carnaval. Un pregón que fue llevado a cabo por la magnífica Agrupación Musical 'José Gracia Sánchez', formación que consiguió deleitar a todos los pozoleños con charangas, refranes locales, historias peculiares de esta fiesta pagana en el municipio manchego y, sobre todo, con mucha música para todos los asistentes.

Y así se abría en Pozuelo el tarro de las esencias para unas celebraciones marcadas por el colorido y la variedad. **Páginas 26 a 28**

